
年代 住所 タイトル 意見等

1 40代 岡山県
保健所に収容される野犬に
ついて

徳島県保健所に収容される野犬について、県外からですが、意見をお話ししたいと思います。
我が家では四年前に倉敷市保健所から譲渡された元野犬を家族に迎えたのですが、今まで飼ったどの犬にもない魅力を感じています。不器用ですが家族に
はとても忠実で、無駄吠えもおねだりもせず、清潔好きで家をトイレにして汚すなどということは絶対になく、家族全員、犬は野犬に限ると思っていま
す。お世話もとても楽でした。これが一頭目です。
今週ニ頭目の犬を引き取りました。元野犬で一ヶ月半の仔犬ですが、ぎゃんぎゃんないて世話が大変です。家族も犬も一睡もできずに朝を迎え、子犬とも
ども昼夜逆転しました。
それに比べて警戒心の芽生える四ヶ月ぐらいからの野犬は、ほんとうに手間いらずで、世話が楽でした。
徳島県では野犬(特に成犬)は殺処分となっているようですが、どのような理由からなのでしょう。
この殺処分をいつまで続けるのでしょう。
徳島県には友人や親戚もいますが、この方向が修正されるまでと思い、徳島県産のものは買い控え、旅行も控えています。

2 30代 徳島市
勝浦の朝の交通渋滞につい
て

徳島県小松島市櫛渕町萱原周辺の阿南勝浦線(県道22号)と阿南小松島線(県道28号)の信号機付き交差点のところで、朝の時間、22号線の道路が毎日大変な
渋滞が発生しています。7時ごろから8時30ごろです。22号線側の信号が青になっている時間が短いように思います。対応いただけないでしょうか。よろし
くお願いいたします。

3 60代 栃木県 殺処分について

犬や猫の殺処分を止めてください。
殺すことに税金を使わないで生かすことに税金を使ってください。
他の都道府県は殺処分を止めているか、減らす努力をしています。
よろしくお願いします。
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